

COMITÉ INTEREMPRESAS

INFORMACIÓN REUNION

COMITÉ INTEREMPRESAS 01-07-2021

Desde el Comité Interempresas queremos informar de la reunión mantenida el día 1 de julio.

Abre la reunión el Director de Recursos Humanos Antonio Lasaga exponiendo lo siguiente:

En primer lugar, realiza un repaso cronológico de las reuniones mantenidas y lo tratado en las mismas.

Sobre los tres elementos centrales que están centrando las discusiones, Empleo, negociación colectiva y situación industrial, constata que lejos de producirse avances siguen enquistadas las cuestiones.

Ante esta situación deben tomar decisiones como compañía. Aunque matiza que siguen abiertos a la negociación y el diálogo.

La motivación para la compañía sigue siendo la de buscar soluciones socialmente responsables.

Expone el inicio de los trámites para el comienzo de las conversaciones con el Expediente de Regulación Temporal de Empleo, el cual sería de larga duración, hasta finales de 2022.

Extensión del plan de desvinculaciones voluntarias con el anterior esquema y para las áreas y colectivos afectados.

Maximización de las movilidades dentro del marco de la negociación colectiva.

Con respecto a la situación Industrial y más concretamente a la provincia de CÁDIZ, señala que pueden garantizar el mantenimiento de todas las cargas de trabajo actuales de Puerto Real en la provincia de Cádiz y su transferencia al CBC. El A320, A330, A350 y los cajones de torsión del A380. Esto unido a las potenciales cargas de trabajo nuevas que se puedan adjudicar al Centro Bahía de Cádiz, garantizaría el crecimiento industrial y de plantilla. En todo caso, a día de hoy, también puede garantizar el mantenimiento de TODOS LOS PUESTOS DE TRABAJO existentes en ambas plantas, aunque matiza que están trabajando en determinadas funciones transversales que ahora mismo por los procesos de reestructuración y futuras sinergias habría que aplicar movilidades. Aquí también están maximizando que estos puestos sean los mínimos, ya que para el resto de trabajadores y trabajadoras garantiza su puesto de trabajo en la provincia de Cádiz.

COMITÉ INTEREMPRESAS

Señala que recibieron una comunicación por parte del Ministerio de Industria para el comienzo del trabajo conjunto en el centro AERONAÚTICO INDUSTRIAL 4.0, entre Airbus, clúster aeronáutico andaluz, junta de Andalucía y Ministerio de Industria.

Lamenta el escaso avance en la negociación colectiva y en las medidas de competitividad, las cuales, son claves para el futuro inmediato y para la sostenibilidad y supervivencia de la compañía.

En todo AIRBUS como compañía se siente especialmente orgullosa y satisfecha del trabajo que se está realizando y que al contrario que en otras empresas, no se ha acudido a medidas traumáticas ni despidos forzosos.

Tras una serie de preguntas de los portavoces de la parte social, las respuestas de la dirección fueron las siguientes:

No tienen constancia del traslado de la petición de la Junta de Andalucía, respecto de la creación de un centro tecnológico de emisiones cero en el entorno de AIRBUS Y de Cádiz.

La flexibilidad y la contención salarial en el actual contexto es clave bajo el análisis de la compañía.

Evidentemente el anuncio de la aprobación en el consejo de ministros de parte de los fondos para los compromisos adquiridos entre Gobierno de España y Airbus, es una noticia relevante y positiva.

Como complemento a lo expuesto en referencia a Puerto Real, señala que están trabajando de manera intensa y conjunta con la industria auxiliar, para los directos de producción y las auxiliares más vinculadas a servicios, con un listado nominal y detallado de las empresas y personas actualmente en estas compañías. Con el ánimo de dar la mayor visibilidad y claridad en el empleo.

Los representantes de los trabajadores hemos solicitado un receso para valorar las cuestiones y poder trasladar nuestra posición en la reunión del próximo lunes.

Seguiremos informando de los avances.

COMITÉ INTEREMPRESAS DEL GRUPO AIRBUS